

ピース

令和6年 9月30日
江戸川区立大杉東小学校
第2学年 学年通信

少しずつ気温も下がってきて過ごしやすい季節になりました。竹馬活動が本格的に始まります。昨年度よりも速く走れるようになったり、できる技を増やしたりと成長につながる活動にしていきたいと思えます。ご家庭でもさらに意欲的に挑戦できるよう声掛けをお願いします。10月は全校遠足や生活科見学などの行事もあります。準備等よろしくお願い致します。



10月 学習予定

- 国語 『さけが大きくなるまで』『おもしろいもの見つけたよ』
- 算数 『かけ算』『かけ算九九づくり』
- 生活科 『うごくうごくわたしのおもちゃ』『どきどき わくわく まちたんけん』
- 音楽 『どんな音やリズムがきこえるかな』
- 図工 『かぶってへんしん』
- 体育 『ソフトギムニク』『竹馬』
- 道徳 『みんなのものを大切に』『みのあんぜんをまもる』『よいと思うことをすすんで』

お知らせとお願い

江戸川っ子 study week !

15日(月)～25日(金)の期間で、家庭学習週間の取り組みを行います。学校全体で、東京ベーシックドリル診断テスト(算数)を行い、前の学習内容の確実な理解(基礎学力の定着)を目指しています。期間中は、算数プリントとドリルパークで復習していきます。プリントの取組、カードの記入のご協力をよろしくお願いいたします。

生活科見学・動物アレルギー

■生活科見学・生活科「ふれあい体験」
10月2日(水)、7日(月)～11日(金)に、生活科の「いきものだいすき」の単元で、「モルモットとのふれあい体験」を予定しています。動物アレルギー等でご心配のある方は、連絡帳にてお知らせください。

10月24日(木)に生活科見学で成田ゆめ牧場へ行きます。後日、しおりを配付いたしますので持ち物等の確認をよろしくお願いいたします。お弁当のご用意をよろしくお願いいたします。

かけ算 九九

かけ算九九が始まります。2年生の間でしっかりと九九を身に付けることが今後の算数のつますきの防止につながります。学校でも様々な方法で定着を図っていきます。ご家庭でもご協力をお願いします。

家庭生活週間の結果から

家庭生活週間のご協力ありがとうございました。また家庭での様子など丁寧にコメントを頂きありがとうございます。今回の結果から決まった時刻に寝ることや、起きることや家庭学習はしっかりと習慣付けされているように思います。一番できていない割合が多かったのが、スマホ・ゲームの使用時間です。どの学年でも課題となっているところではありますが、体を動かすことや絵を描く、読書をするなどをするほうが心のリフレッシュにもつながります。共に子供たちのよい習慣を作っていけるように見守っていきましょう。

※ 月予定は、学校だよりに記載されています。併せてご確認ください。